



虹っ子だよ！

北本市立中丸東小学校

11月号

令和7年 10月24日

やさしい子 たくましい子 進んで学ぶ子

な か ひ が

『感動をありがとう！』

校長 須郷 聖子

校庭の金木犀がいっせいに咲き始め、ようやく秋を感じる季節となりました。

10月18日（土）に実施した運動会では、虹っ子の御家族や地域の皆様、本校学校運営協議会の皆様など多くの方々に応援をしていただきました。

虹っ子運動会スローガン
赤群 青群 勝利をつかめ
希望あふれる中丸東

開会式では学校教育目標を掲げ、相手を思いやる心をもちながら【やさしい子】、運動会の中でたくさんのお話を学び【進んで学ぶ子】、最後まで一生懸命あきらめずに頑張っている【たくましい子】と伝えました。

また、児童会長の さんの言葉や応援団長の さん・ さんの堂々とした選手宣誓は、大変素晴らしく心を打たれました。

2学期になってから応援団の練習では、休み時間に応援団員が低学年の教室に向いて、応援の仕方を丁寧に教えていました。運動会の歌『ゴーゴーゴー』を毎朝練習している声が、各教室から職員室まで聞こえてきました。当日は校庭いっぱいに『ゴーゴーゴー』が響き渡り、虹っ子たちの意気込みが伝わってきました。

何より素晴らしかったのは、一生懸命に取り組んでいる仲間を応援している虹っ子たちの姿です。徒競走や団体種目では勝負があります。1位になった選手や勝ったチームへ称賛の拍手《仲間を認め合う》をしている姿がたくさん見られました。しかし、それだけでなく走るのが苦手で最後まで頑張っている仲間や、順位が遅れてしまってもあきらめずに取り組んでいるチームに『頑張れ！』と声が枯れるまで応援している姿にとっても**感動**しました。

各学年の表現では、1・2年生が『虹っ子隊演舞、中丸東小編』で4色のカラースカーフを使って風になびくスカーフとともに優雅に踊る姿。また3・4年生の『中丸東エイサー』では、校庭に鳴り響く太鼓と心を込めた力強い踊り。そして5・6年生の『心技一体』では、仲間とともに心と身体を一つにして表現した逞しい組体操を披露しました。どの学年も、初めに練習していた頃とは見違えるような完成度でした。これまでの練習していた様子を思い浮かべながら、運動会で虹っ子たちが一生懸命に頑張る姿を見て、またまた**感動**しました。

閉会式は、朝の曇り空からは想像できないくらいの陽ざしがまぶしい秋晴れとなりました。結果は青群《320点》、赤群《319点》と1点差で**青群が優勝**しました。結果を聞いて泣いている虹っ子もいました。一生懸命に頑張ったからこそ、そのような気持ちが芽生えるのだと思います。虹っ子たちの姿は空から降り注ぐ陽ざしよりも、もっともっと輝いている瞬間でした。

人と人が触れ合うから味わえること、これまで頑張ってきているから味わえること・・・人の心を感動させる虹っ子の皆さんは、私にとって誇りです！

虹っ子自身も**感動**し、その姿を見ている大勢の人達も**感動**した運動会でした。

最後に虹っ子たちへ・・・『**素敵な感動をありがとう！**』